
CAORLE – Quattro nuove
attrazioni per bambini e il
chiosco nel comparto
“L5”. Sono questi i “rega-
li” che il 2017 porterà al
Consorzio arenili di Caor-
le, ente che da 40 anni
gestisce la gran parte del-
la spiaggia caorlotta. Il
positivo riscontro ottenu-
to con l’installazione della
maxi-attrazione per bambini
all’inizio della spiaggia di Le-
vante ha convinto il Consorzio
ad acquistare altre quattro at-
trazioni di cui tre saranno poste
sull’arenile di Ponente e la
quarta a Levante. Ancora, il
comparto di Levante “L5” (do-

ve già trovano
posto la “Bau
Beach” per gli
amici a quat-
tro zampe e la
spiaggia di lus-
so “White Oa-
sis”) sarà com-
pletato con
l’inaugurazio-
ne del primo

chiosco di proprietà dell’ente.
Sono in corso i lavori di edifica-
zione della struttura che sorge-
rà a 40 m. di distanza dal
lungomareTrieste in corrispon-
denza dell’ex colonia “Bellu-
no”. Lo stabilimento balneare
sarà diviso in due aree: da una
parte sorgerà il “box” vero e

proprio, con terrazza coperta
da ombreggiante, dall’altra il
“blocco servizi” che compren-
derà docce, cabine,, servizi igie-
nici oltre ad uno spazio multi-
funzionale che potrà essere uti-
lizzato, ad esempio, per le attivi-
tà di baby-sitting. Per questioni
di efficienza ed economicità, la
gestione del chiosco sarà affida-
ta ad una controllata del Consor-
zio. Sarà, infine, potenziato il
servizio di informazione turisti-
ca offerto dagli steward, che la
scorsa estate hanno fatto la loro
prima comparsa in spiaggia.
Visto il gradimentomanifestato
dall’utenza, si prevedono ulte-
riori assunzioni.
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ViaCamucina, ilTar boccia il ricorso
dei proprietari, il paracarro sarà eliminato

POLIZIA URBANA
Pramaggiore
eAnnone
si danno lo stesso
regolamento

PORTOGRUARO La Diocesi si dichiara disposta a pagare le spese delle verifiche finora svolte

«LaTorrenonstapercadere»
In consiglio il sindaco cita la relazioneModena:«Non occorrono interventi immediati»

PORTOGRUARO - Il Tar re-
spinge la richiesta di sospensi-
va dell’ordinanza su via Camu-
cina, Comune pronto a sposta-
re il paracarro. Il sindaco
Maria Teresa Senatore, all’ini-
zio del consiglio comunale di
giovedì, ha annunciato che il
Tribunale amministrativo del
Veneto ha dichiarato “il non
luogo a provvedere sull’istan-
za cautelare collegiale” pre-
sentata con il ricorso dei signo-
ri Favero e Samà. Il Tar ha
quindi respinto la richiesta
dei proprietari del sedime di
sospendere la misura emessa

dal Comuneper lo spostamen-
to dell’ormai famigerato para-
carro. «Il Comune – ha annun-
ciato il sindaco – provvederà
a dare sistemazione secondo
normativa a via Camucina in
modo da renderla fruibile a
tutte le persone con limitata
capacità motoria, nei tempi
più brevi possibili, compati-
bilmente con la stagione in-
vernale. Come già fatto in
precedenza interloquendo
con i proprietari - ha aggiun-
to il sindaco - comunichere-
mo loro l’avvio dei lavori».
(t.inf.)

ANNONEVENETO/PRAMAG-
GIORE – I consigli comunali di
Annone e Pramaggiore, svoltisi
contemporaneamente, hanno
approvato i nuovi regolamenti
di Polizia urbana che sono stati
così armonizzati. Hanno inoltre
deliberato la proroga della con-
venzione per la gestione asso-
ciata della Polizia locale: con-
fermata al comando Francesca
Nadalin.
«Con l’approvazione del nuo-

vo regolamento - spiega il sinda-
co di AnnoneVeneto, AdaToffo-
lon - è stato abrogato quello in
vigore, risalente a oltre
trent’anni fa. Pur comprenden-
do tutto l’arco dellematerie che
l’ente locale è tenuto a normare
(dalle acque al suolo pubblico,
dalla nettezza urbana e dal
decoro delle vie alla quiete
pubblica, fino alle disposizioni
inerenti l’indutria e il commer-
cio) non poteva più considerar-
si adeguato ai tempi, alle nuove
leggi e alle novità intervenute
in vari ambiti». «Il Nuovo rego-
lamento recepisce tutta una
serie di disposizioni, aggiunge
argomenti, come ad esempio
l’articolatamateria degli anima-
li, al cui interno vi sono nuove
sanitarie, e anche i phone cen-
ter e le erboristerie». Il regola-
mento approvato consta di 84
articoli. «Il risultato – conclude
la Toffolon - è uno strumento al
passo con i tempi, in grado di
rispondere alle attuali proble-
matiche di sicurezza urbana e
qualità della vita. Soprattutto è
in grado di favorire la conviven-
za civile».

(M.Mar.)

«Sul campanile interventi necessari, ma non
urgenti”. È questo il passaggio più significa-
tivo della lunga relazione firmata dall’inge-
gner Claudio Modena, professionista di cali-
bro europeo incaricato dal Comune di stilare
un rapporto sulle condizioni del campanile
del Duomo di Sant’Andrea, che, come noto,
si sposta di circa 2,5 millimetri l’anno. Il
tema, inserito all’ordine del giorno dell’ulti-
mo consiglio comunale dell’anno su richie-
sta del gruppo di centrosinistra, che sul
tema ha presentato una mozione, poi boccia-
ta, ha tenuto impegnata l’assemblea per 3
ore. Il centrosinistra, riportando la cronolo-
gia degli atti e che riconoscevano nel
Comune il proprietario del manufatto, ha
nuovamente contestato il percorso intrapre-
so dall’amministrazione Senatore, che ha

invece attribuito la proprietà alla parrocchia
di Sant’Andrea. Critico anche il Gruppo
Misto, che ha ribadito la necessità di avviare
delle verifiche sulla titolarità del bene. «Noi
abbiamo l’obbligo di utilizzare i soldi dei
cittadini sui beni pubblici – ha risposto il
sindaco - dalla relazione degli uffici del 2008
si evince che il bene non è di nostra
proprietà. Non abbiamo bisogno di attivare
alcuna azione di verifica su questo. Se
l’incertezza della nostra azione, richiamata
dall’opposizione, significa aver fatto i moni-
toraggi, aver incontrato più e più volte la
Sovrintendenza, aver verificato la situazione
progettuale, aver fatto predisporre un Piano
di sicurezza, essere in grado oggi di conosce-
re lo stato reale del campanile, allora ben
venga l’incertezza». Il sindaco ha poi rassicu-
rato sulle condizioni statiche del campanile,
riportando un passaggio della relazione del
prof. Modena. «Gli interventi di consolida-

mento in fondazione – si legge nella relazio-
ne - sono certamente necessari e ovviamente
prima si interviene meglio è. Tuttavia,
considerata la limitata velocità d’incremen-
to dei fuori piombo, dell’ordine di 2 mm.
l’anno, non esistono le condizioni per una
loro realizzazione con somma urgenza e
possono essere quindi programmati nel
corso di qualche anno, ovviamente conti-
nuando a tenere sotto controllo la velocità di
rotazione della torre con il sistema di
monitoraggio automatico attualmente pre-
sente al fine di individuare eventuali accele-
razioni del fenomeno». Altra novità è la
lettera della Diocesi di Concordia Pordeno-
ne che ha annunciato la disponibilità ad
ottemperare al pagamento delle spese di
monitoraggio effettuate.
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CAORLE Saranno installati nuovi giochi e un box del Consorzio

Nel2017una spiaggia ancorpiù ricca
CAORLE – Sarà il rapper EmisKilla il protagoni-
sta della festa di fine anno organizzata dal
Comune di Caorle. L’autore di “Maracanà”,
singolo che ha accompagnato in tv il Mondiale
brasiliano del 2014, si esibirà questa notte, in
piazza Matteotti, accompagnato da Wender e
Spyne, dee-jay della trasmissione radiofonica
“Lo zoo di Radio 105”. Dopo l’esibizione del
rapper e dei deejay, si proseguirà fino a notte
fonda con la musica di Flavio Vian. In piazza
saranno allestiti alcuni gazebo per le bevande:
uno di questi sarà gestito dall’associazione “Ba-
kà” che destinerà il ricavato all’organizzazione
del festival di beneficenza “Caorle inmaschera”.
Da non perdere gli eventi del 1. gennaio: alle

19.30, l’ormai tradizionale spettacolo pirotecnico
saluterà l’arrivo del nuovo anno; a seguire alla
Matteotti show con i “Selvaggi”, Baxo e Fedro, di
Radio Piterpan. (R.Cop.)

Portogruaro

CAORLE

Ritmoemusica aS. Silvestro
col rapper EmisKilla e dee-jay
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